

## Pembinaan dan Penyuluhan MPLS di SMPN 2 Sukaluyu: Membangun Pemahaman dan Kedisiplinan Siswa

Cianjur - [CIANJUR.PRESS.WEB.ID](http://CIANJUR.PRESS.WEB.ID)

Jul 16, 2024 - 19:13



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Sukaluyu Polres Cianjur, di bawah komando IPTU Budi Setiyuda sebagai Pelaksana Harian Kapolsek, bersama BRIPKA Iyan Sopian dan BRIPTU Moch. Fahrian Ismail, S.H., menggelar kegiatan pembinaan dan penyuluhan dalam acara Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) di SMPN 2 Sukaluyu, Desa Hegarmanah, Kecamatan Sukaluyu,

Kabupaten Cianjur. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Selasa, 16 Juli 2024.

Dalam arahnya, Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sukaluyu IPTU Budi Setiayuda, menekankan pentingnya pembinaan karakter dan disiplin siswa sejak dini. "MPLS bukan hanya sebagai orientasi, namun juga momen untuk membentuk sikap dan perilaku yang baik bagi generasi muda," ujar IPTU Budi.

BRIPKA Iyan Sopian menambahkan bahwa kegiatan ini tidak hanya fokus pada aspek akademik, tetapi juga mengedepankan nilai-nilai kejujuran, disiplin, dan tanggung jawab. "Kami berharap melalui penyuluhan ini, siswa-siswi dapat memahami pentingnya menjaga lingkungan sekolah dan menghormati aturan yang ada," tutur BRIPKA Iyan.

Sementara itu, BRIPTU Moch. Fahrian Ismail, S.H., menegaskan komitmen Polsek Sukaluyu untuk mendukung pendidikan dan pembinaan generasi muda. "Kami siap mendampingi sekolah dalam upaya meningkatkan kesadaran dan tanggung jawab siswa terhadap lingkungan belajar mereka," ucapnya.

Kegiatan yang dihadiri oleh puluhan siswa ini diakhiri dengan sesi tanya jawab dan simulasi situasi keamanan di lingkungan sekolah. Semangat untuk mewujudkan lingkungan belajar yang aman dan nyaman pun semakin ditekankan oleh seluruh pihak yang terlibat.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan siswa-siswi SMPN 2 Sukaluyu dapat lebih memahami peran mereka dalam membangun lingkungan yang kondusif dan mendukung proses belajar-mengajar yang efektif.